

Tournon-sur-Rhône • Cinéma : quand des lycéens participent à un prix national

Mardi 17 octobre, la classe de première année de CAP "Agent de sécurité" du lycée professionnel Marius-Bouvier assistait à la projection du film *Le Règne animal*, de Thomas Cailley au ciné-théâtre Jacques-Bodoin. Le premier d'une série de sept films à voir en sortie



Les élèves au ciné-théâtre Jacques-Bodoin.

nationale au cours de l'année dans le cadre du projet national prix Jean-Renoir des lycéens. Un projet qui offre aux élèves l'occasion d'exercer leurs compétences d'analyse et d'aiguiser leur esprit critique puisqu'ils auront à concevoir une critique pour chacun des films et à élire celui qu'ils considèrent (arguments à l'appui) comme étant le meilleur. Grâce à l'intervention de Margot Deschamps, médiatrice au ciné Galaure de Saint-Vallier, ils ont pu mieux comprendre une des étapes de la création d'un film, le montage auquel ils se sont exercés sur la table "Mash Up".